

Forums pour les consommateurs

La c est partout

Par Kayipuja Posté le 26/03/2025 à 23h03

Je le pense sincèrement quand je dit au rare personne qui sont au courant de ma situation que je vais en sortir. Parce que je suis convaincu que je suis capable de me traité mieux que ça. D'arrêté de me détesté et faire des conneries pour soulagé tout ca. J'ai suis pas bien vielle mais jme rend compte que la cocaïne est absolument partout et banalisé maintenant, ça rend les choses plus dur à gérer, depuis ma rechute. J'écris ces quelques lignes avec un cratère dans cœur mais qui est remplis d'espoir... on s'en vous de ce qu'on as vécu on vaut mieux que ça. J'ai merder parce que j'ai lâché une thérapie à la suite d'une agression, j'étais trop pressé d'aller mieux et des années après me voilà à nouveau avec des soucis de conso. Bref déçue de repartir à zéro mais j'ai hâte de plus avoir cette énorme saloperie dans ma vie et je vous le souhaite. Accrochez vous